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テーマ  

♣ 先進地視察 大浜てらまち案内人と歩く＆意見交換会 ♣ 

    大浜てらまち（碧南市大浜地区） 

先進地視察としてお隣の碧南市大浜地区にある大浜てらまちに行ってきました。 

ガイドボランティア「大浜てらまち案内人」さんのガイドの元、歴史の風薫る街並

みを歩きました。    

                               西方寺の鼓楼 

 

海徳寺でのガイドの様子 

 



歴史あり笑いありの熱のこもったガイドに真剣に聞き入っています。 

 

てらまちの路地 

写真では分かりにくいですが、下り坂になっていて海につながっています。昔はすぐそばまで

海が来ており、海運業で栄えた土地柄がしのばれます。 

 

 

本能寺の変の後、京都から命からがら逃れてきた家康がやっとの思いで本拠地三河に上陸し      

たときの場所と伝えられている大浜稲荷神社。   

 



ランチはてらまちにある「K庵」でいただきました。 

 

 

 

九重味醂の邸宅を改装した素敵な空間です。ここから味醂を船に積んで江戸へ運び、富を築きました。 



お店の方が K庵ができるまでのエピソードを話してくださって満足度がぐっとアップしました。 

  

お庭も素敵↓             お土産もおしゃれです。↑                                 参加者の声↓ 

   

耐震改修のあともなじんでいます。 

    次回の未来寺子屋      
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

👀次回の未来寺子屋👀 

名市大の院生さんと神谷家住宅の活用方法を一緒に考えます。 

次回は会場を神谷家住宅に移し、実物を見ながら私たちの意見や 

要望を話し合い、７月の未来寺子屋で院生さんがプレゼンしてく 

れます。皆さん、神谷家住宅の活用については様々な思いがある 

と思います。ぜひその思いをお聞かせください❢ 

案内人さんとの意見交換会では時間が足りない

程盛り上がりました。

食事処の誘致と市内の丈山苑・丈山文庫弥厚公

園などコースに入れたガイドマップを作られ

て、客の誘致を図ることも必要かと思います。

本證寺を盛り上げる為にいろいろ考え、取り敢

えずＴシャツとトートバッグを作ってみました

が、割と好評です!

視点を変えて考え直す必要があると強く思いま

した。

マイナスに思っている所、何でもない所に「魅

力」があるかも知れないと思えました。ガイド

さんの案内、Ｋ庵でのお店の方の九重味醂のあ

ゆみなどを聞かせていただき、「ちょこっと」

その場その場でのコミュニケーションが満足度

を上げるなぁーと思いました。


